

Confirman pistas en caso Parmenio

Concluyó análisis balístico de proyectiles que asesinaron a Medina

OSCAR RODRIGUEZ

La República

Ya hay pistas concretas en el asesinato del periodista Parmenio Medina Pérez. Una de ellas, tal vez la más importante, es el resultado de balística de los proyectiles que asesinaron al comunicador.

El Organismo de Investigación Judicial (OIJ) considera que la evidencia encontrada es fundamental.

Empero, el OIJ prefiere no

darlas a conocer porque esto podría estropear las pesquisas, como manifestó Lineth Saborío, directora de la institución.

“Sí se tiene información que no será dada a conocer a la prensa porque es para uso de la investigación policial y por eso nos la reservamos”, comentó Saborío.

La funcionaria dijo que oficialmente aún no se tiene un sospechoso o características dignas de resaltar.

LA REPUBLICA informó recientemente que los indicios recolectados por las autoridades de investigación apuntan a dos ex policías y un individuo, que tiene negocios en el país, como even-

tuales sospechosos del asesinato de Medina Pérez.

Según lo confirmaron autoridades policiales, que prefirieron permanecer en el anonimato, los ex policías pertenecieron a la extinta Unidad Preventiva del Delito (UPD).

Por otra parte, el fiscal general, Carlos Arias, comentó que por ahora están analizando todas las pruebas que dejó Medina Pérez, entre ellos casetes.

“Hay que estudiar todo lo que tenemos con cuidado porque no se puede descartar ningún indicio que dé alguna sospecha”, recalcó Arias.

El Ministerio Público también

analiza programas de La Patada.

Saborío manifestó que han recibido muchísimas llamadas e informaciones que deben ser estudiadas con cuidado para no dejar detalle por fuera.

El mismo presidente Miguel Ángel Rodríguez dijo recientemente que “no hay que engañar a los costarricenses; estos temas son difíciles de investigar por lo profesional del crimen, por eso la necesidad de unir las fuerzas entre los poderes de la República y la sociedad civil”.

Rodríguez manifestó que “el asesinato (de Medina) ha herido a la patria, a nuestro sistema institucional y a nuestra conciencia”.

“Debemos unirnos, porque lo que ha ocurrido es una acción delictiva que ha roto las normas de la convivencia”, argumentó el mandatario.

Además, los dos individuos de la Dirección Administrativa de Seguridad (DAS) de Colombia, que dieron recomendaciones sobre este caso, solo permanecieron dos días en el país.

Según el ministro de Seguridad, Rogelio Ramos, el papel de los suramericanos se centraría en enriquecer, con su experiencia y conocimiento, la información de los fiscales y del OIJ para dar con los autores materiales e intelectuales del asesinato.